



Municipalidad Provincial de Contumazá



“AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO”

Acuerdo de Concejo N° 124-2023-MPC

Contumazá, 29 de diciembre del 2023

EL CONCEJO MUNICIPAL DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CONTUMAZÁ;

VISTO: El Oficio N° 763-2023-MPSP/A de la Municipalidad Provincial de San Pablo, y la Sesión Extraordinaria N° 015-MPC-2023 del 28 de diciembre del 2023;

CONSIDERANDO:

Que, el Art. 194° de la Constitución Política del Perú, concordante con el Art. II del Título Preliminar de la Ley Orgánica de Municipalidades, Ley N° 27972, "Los Gobiernos Locales gozan de autonomía política, económica y administrativa en los asuntos de su competencia (...)"

Que, el artículo 41° del mismo cuerpo normativo "Los acuerdos son decisiones, que toma el concejo, referidas a asuntos específicos de interés público, vecinal o institucional, que expresan la voluntad del órgano de gobierno para practicar un determinado acto o sujetarse a una conducta o norma institucional".

Que, con Oficio N° 763-2023-MPSP/A que contiene el Acuerdo de Concejo Municipal N° 0139-2023-MPSP/C de fecha 23 de noviembre del 2023, aprobando por unanimidad, otorgar en Sesión de Uso por el lapso de 10 años la infraestructura física denominada el Garaje Municipal al Gobierno Regional de Cajamarca con la única finalidad del funcionamiento de la sede institucional de la Gerencia Sub Regional Sur Oeste – Cajamarca; exponiendo además las características y antecedentes que tiene su provincia para convertirse en sede institucional de la Gerencia Sub Regional Sur oeste Cajamarca;

Teniendo en cuenta que la Provincia de Contumazá tiene mayores méritos y condiciones para ser la sede de la Gerencia Sub Regional Sur oeste Cajamarca por cuanto:

- La posición geográfica de acuerdo al mapa que adjunta la Municipalidad Provincial de San Pablo, como se puede apreciar, el territorio de la provincia de Contumazá también esta equidistante al territorio de las Provincia de San Pablo y San Miguel.
- En lo que se refiere a vía de Comunicación, la Provincia de Contumazá también cuenta con carretera asfaltada lo que facilita el tráfico a San Miguel y San Pablo.
- Contumazá también cuenta con instituciones públicas y privadas, instituciones educativas de prestigio en cuyas aulas se han formado grandes intelectuales que han puesto bien en alto el nombre de Contumazá y al país, por cuyo motivo se denomina la tierra de los intelectuales. Además de contar con una mayor área de zona urbana.
- Si tomamos en cuenta el principio de subsidiariedad del estado éste principio busca evitar la centralización del poder y promover la participación ciudadana en la toma de decisiones; tal es así que utiliza para describir la distribución de competencias entre diferentes niveles de gobierno, la Provincia de Contumazá está en el límite de la Región existiendo puntos en controversia con la Región





Municipalidad Provincial de Contumazá



“AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO”

la Libertad, si tenemos en cuenta los datos estadísticos en cuanto al sector agropecuario podemos apreciar que San Pablo es una provincia eminentemente agrícola con relación a Contumazá por ende tiene un mayor desarrollo.

Contumazá tiene el complejo arqueológico Tantarica por muchos periodos de gobierno postergado requiriendo su puesta en valor a fin de potenciar el turismo en la región y mejorar la calidad de vida de la población.

- Si de historia se trata tendremos que mencionar que desde la proclamación de la Independencia tenemos a los pobladores de Contumazá, enviados por sus madres y/o esposas para que formen parte del ejercito libertador, por cuyo motivo Don José de San Martín solicitó al Encargado del Mando Supremo Márquez de Torre Tagle se haga un reconocimiento a la mujer Contumacina, por lo que se les hizo llegar la histórica **Proclama del Márquez de Torre a la Mujer Contumacina**, declarándolas beneméritas incomparables, Contumazá también tiene héroes calificados que ofrendaron su vida por la Patria en como Don David León Cáceres y don Eulogio Plasencia, siendo también cuna del héroe Continental de la Aviación.

- Si queremos destacar otras bondades de Contumazá podemos agregar que se cuenta con una zona de reserva natural protegida por el estado, El Boque – Cachil, reconocido por el Ministerio del Ambiente, donde existe flora y fauna desconocida por la ciencia.

De lo antes expuesto en lo referente a posesión geográfica, vías, historia y lo relacionado a lo intelectual y cultural podemos concluir que la Provincia de Contumazá, tiene todas las condiciones y capacidades para ser la sede de la Gerencia Sub Regional Sur oeste Cajamarca.



De conformidad con el artículo 41° de la Ley N° 27972 – Ley Orgánica de Municipalidades, con el voto UNANIME de los regidores municipales, se ha aprobado el siguiente:

ACUERDO:

ARTICULO UNICO: EXPRESAR LA DISCONFORMIDAD con la decisión tomada por el Concejo Municipal de San Pablo, por cuanto la ciudad de Contumazá también cuenta con la infraestructura adecuada para el funcionamiento de la Gerencia Sub Regional Sur oeste – Cajamarca.

COMUNIQUESE, REGISTRESE Y ARCHÍVESE.



MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE
CONTUMAZÁ

Mg. Enrico Edm. Cedrón León
ALCALDE